



LA TROMPETA

Aumento en la colaboración ruso-china

- Jeremiah Jacques
- [13/7/2023](#)

El jefe de la Armada rusa, Nikolai Yevmenov, visitó algunas de las instalaciones navales más importantes de China para “presumir de la asociación entre ambos países”, informó el 8 de julio el *South China Morning Post*.

En Pekín, Yevmenov y el ministro de Defensa chino, el general Li Shangfu, hablaron de como profundizar la cooperación naval entre Rusia y China. Li dijo a Yevmenov que ambos deberían organizar más ejercicios y patrullajes conjuntos y trabajar para aumentar todos los niveles de comunicación.

En Shanghai, Yevmenov visitó el astillero Hudong-Zhonghua. En estas instalaciones se fabrican las fragatas Tipo 054 de la Armada china, así como submarinos avanzados, buques de asalto anfibio y buques muelle de transporte.

PT

Yevmenov también visitó un astillero en Tsingtao, provincia de Shandong, así como la Academia de Submarinos de la Armada en Qingdao, una instalación altamente restringida a la que se atribuye el mérito de haber convertido a la Armada china en una superpotencia submarina.

La decisión de permitir que Yevmenov viera los astilleros y las instalaciones de submarinos avanzados demuestra “un alto nivel de confianza entre los ejércitos de China y Rusia”, dijo Xiao Bin, de la Academia China de Ciencias Sociales.

Mientras tanto, tass ha informado hoy que una delegación de la Asamblea Federal de Rusia se encuentra en Pekín manteniendo reuniones con los miembros de más alto rango del Partido Comunista Chino, incluido el secretario general Xi Jinping.

La Trompeta dijo: la cooperación cada vez más profunda entre Rusia y China es un acontecimiento del cual la profecía bíblica advierte en libros como Ezequiel y Apocalipsis. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, ha dicho que Rusia encabezará un bloque de poder en el tiempo del fin en el que China será su principal socio. Ambos están cumpliendo ya las primeras fases de estas profecías.

En 2014, después de que China respaldara la anexión rusa de la península ucraniana de Crimea, el Sr. Flurry calificó el apoyo como “¡un cumplimiento asombroso de una profecía bíblica!”.

Hemos estado proclamando por más de 50 años que Rusia, China y otras naciones asiáticas se aliarían en el tiempo del fin. Y estamos en ese tiempo del fin ahora. (...) Cuando estas naciones de Asia, países extremadamente poderosos con armas nucleares, comienzan a mostrar solidaridad entre sí en relación a

maniobras como esa, ¿qué augura eso para el mundo? Yo les digo, es un ay para el mundo.

—Gerald Flurry

Conozca más: para comprender la importancia de la asociación Rusia-China, solicite su ejemplar gratuito de [Rusia y China en profecía](#).